

Observatorio de Género de Nariño

15 de noviembre de 2022 ⋅ 🚱

El Observatorio de Género de Nariño participó en el evento académico: "Vicisitudes de la Población LGTBIQ+ frente a la violencia por razón de prejuicio". El evento, que tuvo lugar el 15 de noviembre de 2022, fue organizado por la Universidad Veracruzana de México y el Centro de Estudios Sobre Derecho, Globalización y Seguridad. En el marco del evento, su director, el Dr. Rolando Víctor Guerrero presentó la ponencia titulada: "Cifras Arcoíris: violencia contra personas diversas por orientaciones sexuales e identidades de género. Apuestas desde un contexto globalizado".

